

18.4.16

Mitgliederversammlung des Pfadfinder-Förderkreises Nordbayern e. V. in Erlangen



Manfred Jost, Harald Rosteck, Klaus Dieter Steinbrecher (v. l. n. r.)

Am Samstag, 9.4.16 fand im Bürgertreff Röthelheim die Mitgliederversammlung des Pfadfinder-Förderkreises Nordbayern e. V. statt.

Neben den Berichten zum Jahr 2015 des Vorsitzenden wurden auch die Aktivitäten für das Jahr 2016 diskutiert und die Zuschüsse für die Pfadfindergruppen (Stämme) in Nordbayern beschlossen.

Bei den anstehenden Wahlen wurde Harald Rosteck aus Erlangen als erster Vorsitzender bestätigt.

Klaus Dieter Steinbrecher aus Neunkirchen am Brand wurde neu als zweiter Vorsitzender gewählt und Manfred Jost hat das Amt des Schatzmeisters übernommen. Harald Rosteck ist auch der Ansprechpartner für die Region Erlangen des Pfadfinder-Förderkreises Nordbayern e. V..

Es wurde die neue Homepage des Vereins vorgestellt (www.bdp-foerder-nord.de), die neben der vierteljährlichen Vereinszeitschrift über die regionalen und überregionalen Pfadfinderaktivitäten berichtet. Daneben wird ein bayrisches / deutsches Pfadfinderarchiv beim Archiv der Stadt Erlangen geführt. Gerne werden hierfür Unterlagen und Gegenstände aus Nachlässen angenommen.

Die Versammlungen finden immer bei den örtlichen Stämmen statt. Aus diesem Grunde war man 2016 beim Erlanger Stamm Steinadler zu Gast. Daneben gibt es in Erlangen noch die Stämme Asgard und Waräger.

Die Mitglieder sind aktive und ehemalige Pfadfinderinnen und Pfadfinder, sowie Menschen, die der Arbeit des Bund der Pfadfinderinnen und Pfadfinder (BdP) bzw. der Pfadfinderidee nahe stehen.

Die Pfadfinderidee ist ein Beitrag zur Verständigung über die Religions-, Kultur- und Ländergrenzen hinweg. Eine Möglichkeit für Kinder und Jugendliche, sich auch in unserer Gesellschaft zu verwirklichen und Verantwortung zu übernehmen. Der Pfadfinder-Fördererkreis ist parteipolitisch und konfessionell